



「藤原の人・自然・文化が好きになり、誇りに思う子どもを育てる」



はつま

『秀真委員会』たより

発行:藤原小・中学校「秀真委員会」
令和7年11月28日



みんなで創ろう一人ひとりが輝く藤原小・中学校



小中一貫教育研究発表会 11月12日

研究主題:美しい学び・輝ける学びを
～対話による課題解決を目指して～

小学校・中学校の全学級が、授業提案を行ないました。児童・生徒が授業の目標を持ち、対話を通して主体的に課題を解決していきました。



思いを語り合う 生徒総会 10月30日

中学校で全校による生徒総会が開催されました。新役員の引継ぎがありました。

生徒会執行部から提案された3つの生徒会方針を各学級で話し合い、全校で、意見交流が行われました。

これからどのように行動していくのか一人一人が思いを語りました。



一人ひとりが輝く
藤原中学校をめざして



後期生徒会方針 ~スローガン『想(おもい)』~

方針1 【当たり前を完璧に】 方針2 【頼り頼られ高め合う】 方針3 【小さなことから挑戦を】

6年生 地域学習 藤原学 11月5日

6年生は、1学期から各地区に分かれて学習を進め、夏休みには、自らの課題を解決するために、地域に出て継続して調べました。さらに、疑問を地域の語り部さんから教えていただきました。

- 藤原を見つめなおすことができる『藤原学』
- 自らの学びを深める『藤原学』
- 新しい発見がある『藤原学』

秀真委員会地域代表のみなさん、地域語り部のみなさん、貴重なお話、体験活動、見学などたいへんお世話になりました！



参加いただいた自治会長さん、保護者のみなさん ありがとうございました！